

## Message aux parents d'élèves du secondaire, aux élèves adultes et en formation professionnelle

Lévis, le mardi 7 novembre 2023

Objet: Campagne de sensibilisation au vapotage, 7 au 14 novembre 2023

Chers parents et élèves,

Les Services éducatifs du Centre de services scolaire des Navigateurs (CSSDN) sont heureux de vous présenter la campagne de sensibilisation au vapotage, qui aura lieu du 7 au 14 novembre 2023 dans nos écoles secondaires, notre centre d'éducation aux adultes, nos centres de formation professionnelle et chez nos partenaires.

Saviez-vous que près de la moitié des jeunes de 4e et 5e secondaire ont déjà vapoté? C'est à la lumière de cette nouvelle réalité et à l'aide d'une campagne de sensibilisation percutante au visuel inusité « Remplis-toi de projets, pas de fumée » que nous avons comme objectif de renseigner les gens au sujet des effets du vapotage sur la santé des jeunes. Nous dévoilons donc, dans le cadre de cette campagne, de multiples outils pour venir aider, informer et nourrir la discussion sur le vapotage entre les parents et leurs enfants au secondaire, mais aussi entre les intervenants ou le personnel scolaire et les élèves.

De nombreuses actions seront effectuées auprès de plusieurs clientèles cibles au courant de la semaine thématique. Entre autres, des affiches dans les écoles invitent l'élève, grâce à un code QR, à jouer à un jeu d'évasion virtuel qui sort de l'ordinaire.

Nous espérons que ce jeu ainsi que tous les autres outils disponibles sur notre site, au **cssdn.gouv.qc.ca/vapotage**, pourront contribuer à décourager les potentielles utilisatrices et potentiels utilisateurs de ces produits.

Merci de joindre le mouvement et surveillez les plateformes numériques du CSSDN cette semaine! Nous avons tous un rôle à jouer!

Cordialement,

Isabelle Proulx

Stroulx

Directrice Services éducatifs CSSDN